

# Peresmian Oetomo Hospital Bandung

## Penuhi Wasiat Orangtua, Kakak Beradik Marga Wu Dedikasikan Diri untuk Selamatkan Nyawa, Sembuhkan yang Sakit



Para tokoh yang hadir berfoto bersama.



Dr. Hj Atalia Praratya

**BANDUNG (IM)** - Istri Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Dr. Hj Atalia Praratya S.IP, M.I.Kom, Selasa (7/3) lalu meresmikan pembukaan Oetomo Hospital yang berlokasi di Jl. Raya Bojong Soang No. 156, Kabupaten Bandung, Jawa Barat.

Dalam kesempatan tersebut, Dr. Hj Atalia Praratya juga menandatangani prasasti peresmian rumah sakit itu.

Acara dihadiri Kapolda Jabar Irjen Pol.Drs.Suntana, Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Barat Didi Suhardi, anggota DPR RI Ahmad Najib, staf Dinas Kesehatan Kota Bandung, Kapolresta Bandung, perwakilan Kodim, Camat dan Lurah setempat.

Selain itu Ketua PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Jabar Zhuang Jun Qin, Ketua Pelaksana Huang Ji Yu, pimpinan Yayasan Harapan Kasih Bandung Huang Yuqin, Hadi Gunaman, Li Hui Yuan, Huang Wei Qiang, Zhu Jian Zhen, Ketua YDSP Herman Widjaja, Yu Yi Qi, pimpinan Perkumpulan Marga Wu Bandung Wu Wen Yong dan pengurus, Wu Hong Yan dan berbagai lapisan masyarakat lainnya.

Pertama-tama, ustad memimpin pembacaan doa. Kemudian, undangan yang hadir berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya".

dr Wu Wei Qiang dalam pidatonya menyambut hangat dan menyatakan terima kasih kepada semua undangan serta pihak terkait yang terlibat dalam pembangunan rumah sakit tersebut.

"Hari ini, 7 Maret adalah hari ulang tahun mending ayah saya, Wu Cong Yun. Maka kami memilih hari ini untuk menyelenggarakan upacara pembukaan Oetomo Hospital. Kami lima bersaudara laki-laki dan lima bersaudara perempuan bangga menjadi anak-anak dari keluarga Wu. Orang tua kami mengajari kami untuk selalu beramal, memberikan contoh lewat



Dewan pengurus Yayasan Harapan Kasih Bandung yang hadir dalam upacara, Yu Yi Qi, Huang Wei Qiang, Li Hui Yuan, Zhu Jian Zhen, Hadi Gunaman, Wu Wei Qiang, Huang Yu Qin serta pengurus Pemuda Hakka.



Kakak beradik keluarga besar Wu berfoto bersama dengan Dr. Hj Atalia Praratya.



Dr. Hj Atalia Praratya menandatangani prasasti.

Kemudian video menjelaskan Oetomo Hospital memiliki poli internis, poli pediatri, oftalmologi,

kardiologi, dan berbagai fasilitas canggih baru berteknologi tinggi.

Hal ini memungkinkan warga masyarakat di Kabupaten Bandung



Dr. Hj Atalia Praratya menyerahkan cenderamata ke salah seorang tamu.

dan sekitarnya serta daerah Bandung untuk datang berobat tanpa menghabiskan tenaga dan waktu untuk pergi berobat ke luar negeri.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menyampaikan pidato lewat video, mengapresiasi pendirian Oetomo Hospital serta mendorong pimpinan rumah sakit untuk memimpin seluruh tenaga medis untuk melayani masyarakat dengan hati. Sehingga masyarakat di Kabupaten Bandung bahkan Jawa Barat semuanya dapat merasakan manfaatnya.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Barat dr. Nina Susana Dewi dalam sambutannya pertama-tama menjelaskan kondisi aktual RSUD Provinsi Jawa Barat.

Dia mengapresiasi pembangunan rumah sakit baru di Kabupaten



Wu Wei Qiang



dr. Nina Susana Dewi

Bandung yang memiliki jumlah penduduk yang besar.

Kedepannya diharapkan dapat bekerja sama dan berkontribusi untuk masyarakat Jawa Barat. Sehingga bisa memperoleh pelayanan kesehatan berkualitas disini tanpa harus pergi berobat ke tempat yang jauh.

Istri Gubernur Ridwan Kamil, Dr. Hj Atalia Praratya yang juga Tim Penggerak PKK Provinsi Jawa Barat dalam sambutannya mengajak semua hadirin memberikan tepuk tangan kepada pemilik rumah sakit keluarga Wu.

Pasalnya, sebuah keluarga besar bisa bersatu dan membangun rumah sakit untuk memenuhi keinginan orang tua mereka. Sekaligus merawat dan membantu kelompok masyarakat kurang mampu. Sungguh sebuah niat yang amat terpuji. "Selama pandemi, begitu banyak orang tidak dapat berobat ke rumah sakit. Sekarang, saya bersyukur Kabupaten Bandung memiliki rumah sakit ini untuk melayani mereka yang membutuhkan. Satu hal yang amat mengembirakan. Semoga Allah membalas kebaikan ini dengan memberikan keberkahan yang lebih banyak lagi," ujarnya.

Disaksikan Irjen Pol. Drs. Suntana, dr. Nina Susana Dewi serta perwakilan marga Wu, Dr. Hj Atalia Praratya menandatangani prasasti dan berfoto bersama.

Setelah pengguntingan pita, para tamu meninjau sejumlah fasilitas rumah sakit. Prosesi peresmian berakhir dengan sukses. • idn/din



Para undangan yang hadir (ki-ka) Herman Widjaja, Irjen Pol. Drs. Suntana, Wu Wei Jun dan tokoh lainnya.



Pengguntingan pita sebelum kunjungan (ki-ka) Ketua Marga Wu, Wu Wei Qiang, Dr. Hj Atalia Praratya dan Irjen Pol.Drs.Suntana.



Dr. Hj Atalia Praratya memberikan salam kepada para tokoh dan undangan.



Wu Hongyan berfoto bersama dengan kakak beradik Marga Wu.



Huang Cai Wen, Huang Ji Yu, Irjen Pol.Drs.Suntana serta pemilik rumah sakit Wu Weizhong.



Anak cucu keluarga Wu yang bertugas menerima tamu.